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REQUERIMENTO N.º 072/2016.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, 

responda a esta Casa de Leis:  Quando a obra da quadra poliesportiva da Escola 

Municipal Irineu Espedito Ferrari será totalmente concluída?, Por ainda temos 

buracos ao redor da quadra? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Dizem que obra da quadra foi concluída, porém ao visitar a quadra 

verificamos que o local ainda não é seguro para os alunos, pois existem vários 

buracos e acúmulo de entulho em torno da quadra. 

Estes problemas precisam ser corrigidos o mais breve possível, pois 

os alunos da Escola Municipal Irineu Espedito Ferrari precisam de um lugar adequado 

para cursarem as aulas de Educação Física.  

Diante do exposto, é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa Cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 17 de Junho de 2016. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - GERSON DO GÁS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de junho de 2016 

 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
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